Population

Population	83 millions
Taux de croissance annuel	1,9 %
Population urbaine	69 %
% de la population âgée de moins de 14 ans .	38
Taux d'alphabétisation	87 %
Langue	espagnol
Principale religioncath	olique romaine

Population des principales villes

Mexico	21 millions
Guadalajara	
Monterrey	

Le Mexique est aujourd'hui le plus grand de tous les pays de langue espagnole. Toutefois, on parle encore au-delà d'une centaine de dialectes indiens dans les régions reculées.

Le régime administratif

Le Mexique est une république fédérale composée de 31 États et d'un district fédéral. Le gouvernement fédéral délègue relativement peu de pouvoirs aux administrations locales, sauf pour certains services publics.

Le pouvoir exécutif fédéral est aux mains du président de la République qui est à la fois chef de l'État et chef du gouvernement. Il est élu au suffrage universel direct pour un mandat de six ans non renouvelable. Ses parents doivent être d'origine mexicaine.

Le président s'acquitte de ses fonctions exécutives avec l'aide d'un Cabinet de ministres. Le pouvoir exécutif s'étend à un certain nombre de plus en plus petit d'entreprises et d'organismes nationalisés qui jouent un rôle prépondérant dans l'économie mexicaine, notamment Petróleos Mexicanos (PEMEX), la Commission fédérale d'électricité (CFE) et la Compagnie nationale des produits de base (CONASUPO).

Le pouvoir législatif est exercé par le Congrès composé d'une Chambre des députés et d'un Sénat. Les députés sont élus pour trois ans et les sénateurs pour six ans.

Le pouvoir judiciaire est assumé par la Cour suprême de justice de la nation. Ses juges sont nommés à vie par le